

Una plaza para Neruda

Adiez años de su fallecimiento -lo se han escuchado voces que reclaman un sitio de honor para el Premio Nôbel chileno Pablo Neruda. Envuelve una suerte de crítica a organismos oficiales o intelectuales que no han pedido -o no han querido- realizar, gestionar o motivar de alguna manera eficaz un proyecto, sugerencia, o bien una campaña nacional para que el visto nuestro tenga un lugar de privilegio. Sugieren los más morbosos que sería bueno darle su nombre a una plaza pública, a una calle, un paseo incluso. No está mal la idea siempre que ella sea acogida por los organismos que deciden estas cosas.

Pablo Neruda "no ha muerto" para los chilenos. Mucho menos para las letras y la cultura nuestra, y también universal. Porque Neruda

808
863
4

11

Una plaza para Neruda [artículo] S.

Libros y documentos

AUTORÍA

S.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una plaza para Neruda [artículo] S.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)